

## Herren 1. Kreisklasse Gr. Süd

KSV 1913 Biebesheim : SKG Erfelden  
Freitag, 08.03.2024, 19:30 Uhr

### Göckel macht den Sack zu

Im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. Süd traf der KSV 1913 Biebesheim am Freitag, den 08. März im 12. Saisonspiel auf die SKG Erfelden. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:9 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Hippa und Böppl. Auffällig war, dass die SKG Erfelden diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Nach einem Erfolg für Göckel / Hahn sah es kurzzeitig aus, doch konnten sie eine Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Henrich / Rauchfuß letztlich nicht ins Ziel bringen. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 1, der erst nach 34 Bällen endete und an Göckel / Hahn ging. Eher wenig Gegenwehr bekamen Hippa / Böppl beim 11:9, 11:9, 11:5 von Steinwand / Bertone. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Christian Göckel dann gegen Tim Rauchfuß. Da gab es nichts zu rütteln. Alexander Hahn gelang es, Alexander Henrich im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Erfolg. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Die richtige Herangehensweise hatte Stefan Hippa beim Erfolg in drei Sätzen gegen Roberto Bertone von Beginn an. Nicht einen Satzgewinn überließ Frank Böppl seinem Gegner Mika Steinwand beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des KSV 1913 Biebesheim und der SKG Erfelden in die Box. 2 Sätze lang fand Christian Göckel gegen Alexander Henrich keine Mittel, bevor er sich umstellte und das Spiel doch noch mit 7:11, 7:11, 11:7, 11:5, 11:6 gewann. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Tim Rauchfuß war der Gastgeber Alexander Hahn, ging er doch zumindest auf dem Papier als sehr deutlich favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 1, der erst nach 38 Bällen endete und von Hahn verloren wurde. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Stefan Hippa beim 11:9, 11:13, 11:7, 11:7 gegen Mika Steinwand doch überlegen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Hippa nun bei 12:8, während Steinwand bislang 0 Siege und 2 Niederlagen zu verzeichnen hat. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 8:1. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Frank Böppl beim 11:4, 7:11, 12:10, 11:2 gegen Roberto Bertone doch überlegen. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg geht es nun für den KSV 1913 Biebesheim am 15.04.2024 gegen den SV 1946 Crumstadt III möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 24.03.2024 gegen den SV 1912 Klein-Gerau II versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

#### Statistik:

##### KSV 1913 Biebesheim

Doppel: Göckel / Hahn 0:1, Hippa / Böppl 1:0

---

Einzel: C. Göckel 2:0, A. Hahn 2:0, S. Hippa 2:0, F. Böpple 2:0

**SKG Erfelden**

Doppel: Henrich / Rauchfuß 1:0, Steinwand / Bertone 0:1

Einzel: A. Henrich 0:2, T. Rauchfuß 0:2, M. Steinwand 0:2, R. Bertone 0:2